

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Atas dasar hasil penelitian yang berjudul “**Pengaruh Kontribusi dan Hasil Investasi Terhadap Surplus Underwriting** (Study Kasus PT. Prudensial Life Assurance Unit Syariah Tahun 2012-2019)” bisa disimpulkan dengan:

1. Dari hasil uji hipotesis yang dilakukan bahwa secara parsial variabel X1 yaitu Iuran Peserta memiliki pengaruh yang besar kepada *surplus underwriting* PT. Prudensial Life Assurance Unit Syariah Tahun 2012-2019. Ini dapat dilihat bahwa nilai t_{hitung} yaitu $2.645 >$ nilai t_{tabel} yaitu 2.045 dan nilai signifikansi $0.013 < 0.05$ hal ini terjadi disebabkan karena bahwa semakin tinggi dana kontribusi yang didapat maka dana tabarru' yang didapat akan besar pula. Besarnya dana tabarru' yang didapat maka memperbesar juga *surplus underwriting* yang akan dihasilkan oleh perusahaan asuransi. Dan untuk hasil uji hipotesis yang dilakukan bahwa secara parsial variabel X2 yaitu Hasil Investasi memiliki pengaruh yang besar kepada *surplus*

underwriting PT. Prudensial Life Assurance Unit Syariah Tahun 2012-2019. Ini dapat dilihat dengan nilai t_{hitung} yaitu $4.334 >$ nilai t_{tabel} yaitu 2.045 dan nilai signifikansi $0.000 < 0.05$ hal ini karena semakin besar nilai hasil investasi maka akan berpengaruh positif terhadap *surplus underwriting* dan tabarru' yang artinya semakin tinggi hasil investasimaka semakin tinggi pula *suplus underwriting* dana tabarru' karena hasil investasi akan menambah *surplus underwriting* dana tabarru'. Jadi bisa dinyatakan terima H_a dan tolak H_0 .

2. Dari hasil uji F yang dilakukan diperoleh nilai f_{hitung} yaitu $17.030 >$ f_{tabel} yaitu 3.32 dan sig $0.000 < 0.05$ sehingga bisa dibuat kesimpulan bahwa secara bersamaan Kontribusi dan hasil Investasi memiliki pengaruh yang besar terhadap *Surplus Underwriting* PT. Prudensial Life Assurance Unit Syariah Tahun 2012-2019. Dengan begitu, bisa dinyatakan terima H_a dan tolak H_0 .
3. Dari hasil uji koefisien determinasi didapatkan nilai (R^2) yaitu 0.540 artinya memperlihatkan variasi variabel terikat pada penelitian ini bisa diterangkan oleh variabel bebas dalam penelitian ini sebesar 0.540 atau 54% Dengan inivariabel bebas

Kontribusi (X1) dan Hasil Investasi (X2) memiliki pengaruh secara bersama sebesar 0.540 atau 54% kepada variabel *Surplus Underwriting* (Y) PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah tahun 2012-2019.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini, peneliti mengemukakan yaitu:

1. Untuk PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah diharapkan dapat memperhatikan hasil kerja keuangan khususnya pada Kontribusi Peserta dan hasil Investasi karena semakin baik atau semakin tinggi nilai kontribusi peserta dan hasil investasi maka hal itu akan berdampak positif pada *surplus underwriting* perusahaan dan hal ini akan menarik minat para peserta asuransi untuk mengasuransikan dirinya pada perusahaan tersebut.
2. Peneliti lain diharapkan dapat menambahkan variabel penelitian saat meneliti pada penelitian selanjutnya. Serta objek penelitian yang lebih luas dengan tahun penelitian yang sebelumnya maupun terbaru, sehingga penelitiannya bisa lebih baik.